



Année 1994-95 Président : Paul PARCILLIE

ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

REUNION STATUTAIRE DU 13 Décembre 1994

Président de séance : Paul PARCILLIE

Visiteurs : Jean LEFEBVRE et Alain PLATTARD du Club de CERGY.

Invité : Jean-Claude FISCHER invité par Michel FROMAGEAU.

*Excusés : Claude AUBOURG, Patrick LOGÉ, Michel MELE,
Alain GARCIA, Jean-Marc DUPONT*

Présences extérieures : Claude AUBOURG le 4/12/1994 au Club de SAINT QUENTIN.

Anniversaire : Jacques METAIS le 12/12/1994

Visite du Gouverneur

Le Président fait un dernier appel pour la soirée du 20 décembre à 20 heures. Il s'agit d'une soirée avec Dames à laquelle sont conviées les veuves de nos regrettés amis. Il est préconisé une tenue de ville classique.

Le Président a fait parvenir le programme aux amis qui doivent participer aux entretiens avec le Gouverneur.

Tous les rotariens sont conviés à 19 heures pour engager le dialogue avec le Gouverneur dans le cadre d'une réunion élargie.

.../...

Soirée JAZZ

Cette manifestation est au profit de A.V.E.R.T.I. (Association à Vocation d'Education et de Réadaptation Thérapeutiques des Infirmes moteurs cérébraux).

Les responsables de la collecte des lots sont Paul PARCILLIÉ, Gérard CARRIERE, Hervé COUSIN et Roger COTTARD. Jean FOUCHÉ se charge du stockage. Il est impératif de réunir 250 lots de toutes valeurs. Daniel VANLERENBERGHE a fait remettre par l'E.D.F. un chèque de 7.500 Frs. Un grand merci à notre ami.

Pour atteindre l'objectif de 350 participants, le Club doit se mobiliser.

Patrick LECOMTE est chargé de constituer des commandos pour informer les Clubs voisins. Proposez-vous rapidement.

Jean-Claude MONTI et Patrick LOGÉ s'occupent de la presse.

Des bonnes volontés seront sollicitées pour la décoration, la confection des enveloppes ...

Que chacun fasse un recensement précis de ses invités. Un premier pointage sera fait le premier mardi de Janvier.

Nous recherchons toujours un piano droit jusqu'au quart de queue maximum (transport et assurance à la charge du Club).

Trombinoscope

Le Président est prêt. Sauf réaction rapide de nos amis, les rotariens et les épouses des rotariens seront privés des photos de Jean Yves BOEFFARD, Pascal LANGLET, Bernard LECANU, Jacques METAIS, Michel GABACH, Paul DESCAMPS, Jean-Marc DUPONT, Stéphane MAISANT, Alain SCHLATTER, Claude BAILLY.

86ème Congrès annuel du Rotary International

Charles FINKELSTEIN détient les formulaires d'inscription (11/14 juin 1995). Passé Décembre, les prix vont monter ...

Rotaract Club du Vexin

Le Président a donné son accord pour co-parrainer le Rotaract Club du Vexin avec les Clubs de CERGY, TAVERNY et MAGNY-en-VEXIN.

Le Président a reçu une lettre chaleureuse de remerciements. Nous sommes tous invités à la cérémonie de remise de charte le Samedi 17 décembre à 21 heures dans les Salons de l'Etoile - HOTEL NAPOLEON - 40, avenue de Friedland 75008 PARIS. Trois autres Clubs Rotaract du district recevront leur charte ce même soir : BUCAREST, SAINT-CLOUD et VERSAILLES.

*

* *

.../...

Il reste quelques agendas du Rotary pour l'année 1995 (Prix 100 Frs).

Le petit-fils de Paul LAURENT, Xavier LAURENT, recherche un stage en Grande Bretagne pour l'été 1995 (2 mois). Etudiant en licence à l'Ecole Supérieure de Finance à l'Université de CERGY PONTOISE, il préférerait un stage dans les services financiers d'une entreprise mais est prêt à examiner toute proposition.

Paul DESCAMPS recherche un studio à CERGY pour le fils d'un ami qui vient de trouver du travail dans notre ville.

*

* *

Le président procède ensuite à l'intronisation de Jean-Claude FISCHER qui est présenté par son parrain Michel FROMAGEAU :

Né en septembre 1947 à PONTOISE d'une vieille famille Pontoisienne.
études secondaires à PONTOISE. Ecole des Cadres à NEUILLY.
mariée à Danièle, enseignante à Notre Dame de la Compassion.
2 jumeaux âgés de 21 ans.
Directeur de l'entreprise familiale pendant 15 ans.
Secrétaire Général du Syndicat de la Chaudronnerie et Tuyauterie
(39/41 rue Louis Blanc 92400 COURBEVOIE [Tél. 47.17.62.63 - Fax 47.17.62.77]).
Membre fondateur du Club de la Table Ronde dont il a été Président.
Ses loisirs : voyages, théâtre, ski, golf.

Michel FROMAGEAU met en évidence ses qualités humaines, son efficacité et son sens de l'organisation. Il dit sa grande joie d'être son parrain.

Jean-Claude FISCHER prononce la formule d'engagement et est fait 161ème membre du Club de PONTOISE par le Président.

Sous les applaudissements, le Président est obligé d'avoir recours à un tournevis pour accrocher la roue rotarienne.

Jean-Claude FISCHER prononce quelques mots de remerciements. Il salue la présence de Jean LEFEBVRE et d'Alain PLATTARD, anciens membres de la Table Ronde. Il remet un cadeau à son Parrain.

*

* *

Conférence de Michel DELAHAYE

Il ne s'agit pas de la conférence statutaire de notre ami. Mais, compte tenu de ses nombreuses responsabilités, les sujets ne lui manquent pas : Sécurité Sociale, Mutualité, le "Champagne" (Michel DELAHAYE est originaire d'EPERNAY et cultive la vigne ...!

Il nous parle de l'établissement d'ENNERY qui appartient à la Fédération de la Mutualité de la Région Parisienne dont il est Directeur Général Adjoint.

Il s'agit d'une propriété classée de 36 ha autour d'un château de la fin du 17ème siècle. Cet établissement comporte 4 activités :

- ⇒ secteur diététique (75 lits de réadaptation nutritionnelle),*
- ⇒ maison de retraite (162 lits) qui offre de multiples activités avec le souci de responsabiliser les anciens.*
- ⇒ clinique de gérontologie (75 lits),*
- ⇒ établissement de longs séjours (42 lits).*

Michel DELAHAYE nous fait découvrir cet établissement proche de nous mais pas assez connu, fruit de recherches et de beaucoup d'efforts, dans lequel notre ami s'est manifestement beaucoup investi.

A la fin de cette conférence très intéressante, Michel DELAHAYE ne peut s'empêcher de nous parler de sa passion le "Champagne" dont il s'engage à parler autour d'un verre ... Un rendez-vous sera pris rapidement.

Très pris par ses nombreuses et lourdes responsabilités, Michel DELAHAYE parle de ses difficultés actuelles à respecter l'assiduité. Mais, il fera en sorte d'être plus souvent avec nous le Mardi soir. Avec beaucoup de simplicité, il attire l'attention sur la nécessité de faire vivre l'amitié rotarienne et d'entourer les plus jeunes, ce qu'il s'engage à faire vis-à-vis de Jean-Claude FISCHER, notre nouvel ami.

Merci Michel.

*Le Bulletinier
G. MOURETTE.*